



Communauté Togolaise en Suisse

A Monsieur Robert Dussey
Ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et des
Togolais de l'Extérieur
Lomé, Togo

Objet: Exhortation à surseoir immédiatement aux machinations frauduleuses visant la mise en place d'un prétendu «Haut Conseil des Togolais de l'Extérieur» (HCTE)

Lenzburg, le 14 Juillet 2019.

Monsieur,

Le Bureau Exécutif de la **Communauté Togolaise en Suisse (CTS)** qui est une Organisation citoyenne légalement constituée selon l'Article 71 de la Constitution de la Confédération Suisse, vient d'apprendre à travers le site internet <https://hcte.diaspora.tg> que votre Ministère entend mettre précipitamment en place un prétendu «**Haut Conseil des Togolais de l'Extérieur**» (HCTE) à compter du **15 Juillet 2019**.

La **CTS** s'insurge légitimement contre cette méthode cavalière, frauduleuse, irresponsable, illégitime et surtout provocatrice visant à mettre en place une organisation fantoche sans qu'une large consultation citoyenne au sein de la Diaspora Togolaise, et plus particulièrement au sein de la Diaspora Togolaise en Europe, dans les Amériques et de par le monde n'ait été initiée. Personne ne peut nier au Togo ou hors du Togo que la Diaspora Togolaise en Europe, dans les Amériques et de par le monde constitue un poids économique incontournable dans la vie quasi-quotidienne des Togolaises et des Togolais vivant au Togo.

Il est donc inadmissible et hautement provocateur que votre régime mette en place un organe consultatif fantoche pour parler au nom de cette Diaspora sans avoir **recueilli préalablement les avis et opinions au sein de cette Diaspora très active** en Europe et dans les Amériques.

Il est inadmissible et hautement provocateur que le régime dont vous êtes un baron incontournable n'ait jamais satisfait nos doléances légitimes d'un **recensement systématique des Togolaises et des Togolais de la Diaspora** (et plus particulièrement la Diaspora en Europe et dans les Amériques) et que vous tentiez de nous imposer fallacieusement aujourd'hui une organisation fantoche qui doit parler en notre nom.

Il est inadmissible que le régime dont vous êtes un baron incontournable n'ait jamais satisfait **nos doléances légitimes d'Éligibilité des Togolaises et Togolais de la Diaspora** (et plus particulièrement de la Diaspora en Europe et dans les Amériques) ainsi de **notre Droit inaliénable de vote** et que vous tentiez de nous imposer fallacieusement aujourd'hui une organisation fantoche qui doit parler en notre nom.

Il est inadmissible et hautement provocateur que votre régime ait annihilé et anéanti à travers **la corruption et la mal-gouvernance** plusieurs projets de développement socio-économique et socio-culturel initiés par des Togolaises et des Togolais conscients de la Diaspora pour venir nous parler aujourd'hui d'un prétendu «**Haut Conseil des Togolais de l'Exterieur**».

Cher monsieur Dussey, sachez que la Patience d'un Peuple en quête de **Liberté** et en lutte pour la reconquête de sa **Dignité** a des limites et que vous semblez avoir franchi le rubicon!

Sachez que les Togolaises et les Togolais de la **Diaspora Consciente** et soucieuse de l'Avenir de notre chère Patrie ne se laisseront pas museler comme votre régime sait si bien le faire au Togo à travers les assassinats crapuleux, à travers les emprisonnements arbitraires, à travers les enlèvements rocambolesques, à travers les disparitions spectaculaires et à travers les achats de conscience de bas étage.

Sachez que les dénis de droit et les frustrations longtemps accumulés par les millions de Togolaises et de Togolais poussés vers l'exil depuis plusieurs générations risquent de s'exprimer de manière très violente à la suite de cette nouvelle provocation que constitue votre sordide tentative de musellement des Togolaises et des Togolais de la **Diaspora Consciente** que nous sommes.

Sachez que les Représentations diplomatiques du Togo à l'étranger ainsi que leur personnel risquent de subir de violentes représailles durant vos déplacements à l'extérieur ou à tout instant, à la suite de cette nouvelle provocation odieuse de mauvais goût!

Sachez que vous-même ainsi que les personnages de premier plan de votre régime risquent de subir de violentes représailles durant vos déplacements à l'extérieur, à la suite de cette nouvelle provocation odieuse de mauvais goût!

C'est donc pour toutes ces raisons que la Communauté Togolaise en Suisse (CTS) vous demande de surseoir impérativement et immédiatement à votre projet odieux de mise en place d'une organisation fantoche en vue de museler les Togolaises et les Togolais de la Diaspora Consciente.

Nous saisissons cette occasion pour demander au **Conseil Mondial de la Diaspora Togolaise (CMDT)**, à la **Coordination des Associations et Mouvements Togolais de la Diaspora (CODITOGO)**, au **Mouvement pour la Libération Totale de l'Afrique (MOLTRA)**, au **Mouvement pour un Togo Nouveau (MTN)** de se joindre à l'appel de la **Communauté Togolaise en Suisse (CTS)** pour exhorter votre régime à renoncer à votre funeste dessein de musellement de la **Diaspora Togolaise Consciente**.

Cher monsieur Dussey, nous attirons votre attention sur le fait que vous assumerez personnellement les fâcheuses conséquences qui découleront de votre entêtement à vouloir museler la **Diaspora Togolaise Consciente** à travers votre tentative de mise en place d'une organisation fantoche et moribonde en notre nom.

Recevez nos salutations les meilleures.

Pour la CTS (Communauté Togolaise en Suisse),

Le Premier Conseiller du Bureau Exécutif



K. Kofi FOLIKPO